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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "JUVENTUS STADIUM" PRESENTATA DAI CONSIGLIERI RICCA 
E CARBONERO IN DATA 7 OTTOBRE 2014.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,   
 

PREMESSO 
 
che tutte le pavimentazioni esterne dello Juventus Stadium sono realizzate con uno strato di 
cemento appositamente lisciato, ancora fresco, tramite uno strumento levigatore chiamato 
"elicottero" per rifinire la superficie delle pavimentazioni. Questa operazione rende il 
pavimento sdrucciolevole; successivamente al trattamento, il battuto di cemento è stato 
verniciato rendendolo particolarmente scivoloso in caso di eventi atmosferici; 
 

PRESO ATTO 
 
che, essendo Torino una città che nelle stagioni autunno-invernali è particolarmente interessata 
da fenomeni atmosferici quali pioggia e neve che con l'abbassamento della temperatura 
provocano la formazione di ghiaccio, e che in questi mesi si concentra un gran numero di eventi 
sportivi, ciò costituisce un'elevata esposizione dello Juventus Stadium a questi fenomeni; 
 

CONSIDERATO CHE 
 
tutto il secondo livello dello Juventus Stadium è servito da un piazzale circolare pavimentato 
con il sopraindicato materiale; esso costituisce un elevatissimo rischio per la sicurezza e 
l'incolumità delle persone che utilizzano la struttura;   
 

INTERPELLANO   
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) se sono a conoscenza del problema; 
2) se intendono intervenire presso la società Juventus F.C. per verificare gli standard di 

sicurezza per le zone indicate; 
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3) se ritengano necessario chiudere il secondo livello dello stadio quando le condizioni di 

sicurezza per gli utenti vengono meno.   
 

F.to:  Fabrizio  Ricca 
Roberto Carbonero   


